

BIG ISSUE

Tiga Pilar Desa Sambut Hangat Kelompok KKN PAR AI Hikmah di Balai Desa Cendoro Palang Tuban

Basory Wijaya - TUBAN.BIGISSUE.ID

Aug 15, 2022 - 18:00



TUBAN, – Puluhan mahasiswa Institut Agama Islam (IAI) AI – Hikmah Kabupaten Tuban diserahkan pihak kampus kepada Pemerintah Desa Cendoro dan Pucangan untuk melaksanakan Kuliah Kerja Nyata Participatory Action Research (KKN-PAR) X bertempat di Balai Desa Cendoro Kecamatan Palang Kabupaten

Tuban, Senin (15/08/2022).





Kegiatan Kuliah Kerja Nyata yang dihadiri oleh Babinsa Koramil [0811/02](#) Palang, Bhabinkamtibmas pemerintah Kecamatan Palang, Kepala Desa Cendoro dan Pucangan, dosen pembimbing lapangan serta tokoh masyarakat Desa Cendoro.

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) KKN, Heri Kuncoro menyampaikan, tahun ini, ada 21 mahasiswa Al-Hikmah dari fakultas yang berbeda KKN di Tuban selatan itu. "KKN merupakan bentuk implementasi dari salah satu tri dharma Perguruan Tinggi yaitu pengabdian kepada masyarakat". ujarnya.

Lebih lanjut, Pria yang akrab disapa Heri itu juga berharap selama KKN mahasiswa bisa membaurkan diri secara aktif dengan masyarakat sekitar. Melalui KKN ini, mahasiswa akan belajar mengabdikan diri dan bersosial, bukan untuk mengajar apalagi menggurui.

"Kalian disini belajar, bukan untuk menggurui pihak desa secara khusus dan masyarakat secara umum," tutur DPL itu kepada peserta KKN.

Sementara itu, Babinsa Koramil 02 Palang Kodim 0811/Tuban Pelda Lik Hadi sebagai aparat komando kewilayahan yang bertugas sebagai pembina desa menyambut dengan hangat kedatangan mahasiswa, ia juga berpesan agar para mahasiswa nantinya bisa memahami keadaan geografis, demografinya serta kondisi sosial masyarakatnya, sehingga bisa beradaptasi dan berbaur dengan

warga sekitar.

“Semoga bisa beradaptasi dengan Karang taruna, instansi Pemerintah Desa, serta dapat memahami wilayahnya, sebagai Tiga Pilar Desa siap membantu dan mensupport program kerja mahasiswa KKN, agar nantinya proses KKN-PAR Teman-teman mahasiswa IAI Al Hikmah bisa terlaksana dengan sukses dan lancar ,” ungkapnya.

Tim KKN yang diwakili oleh Seswo Hadi berharap sambutan hangat ini menjadi awal yang baik untuk kegiatan KKN mereka. “Semoga kita dapat memberikan kontribusi yang nyata bagi masyarakat Desa Cendoro dan Pucangan,” harapnya.

Untuk diketahui rangkaian acara ini diakhiri dengan doa sekaligus simbolis penyerahan cinderamata oleh DPL kepada Kepala Desa Cendoro dan Pucangan. Kemudian di akhir sesi dilakukan foto bersama seluruh mahasiswa peserta KKN, DPL dan Babinsa, Bhabinkamtibmas serta seluruh aparat pemerintah Desa Cendoro dan Pucangan yang hadir. (Pendim0811)